

Buscan Senado o una diputación

Plurinominales.

En la lista hay priistas que han estado en otros cargos, como Alejandra Del Moral

MONSERRAT MATA
TOLUCA

Ante el proceso electoral que se vive en este 2024, la Comisión Política Permanente (CPP) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), encabezada por el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Alejandro Moreno Cárdenas, aprobó la lista de las cinco circunscripciones y el listado nacional al Senado, en la que aparecen priistas mexiquenses que han desempeñado otros cargos.

En esta lista dada a conocer por este instituto político, destaca la ex candidata a la gubernatura del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, quien buscará una diputación federal a través de la representación proporcional.

Para la Quinta Circunscripción que está integrada por los estados de Colima, Estado de

México, Michoacán y Querétaro, en esta lista también aparecen nombres como Samuel Palma Cesar, Leticia Barrera Maldonado, Hugo Eduardo Gutiérrez Arroyo, Abigail Arredondo Ramos, Emilio Suárez Licona, Jorge Armando Meade, Hilda Lizette Moreno y Aurelio Nuño Mayer.

También se dio a conocer que la actual presidenta del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México, Ana Lilia Herrera Anzaldo, aspira a ocupar una candidatura plurinominal al Senado, junto a la secretaria general de la CNOP en el ámbito nacional, Cristina Ruiz Sandoval.

En tanto, en el Partido Acción Nacional (PAN), también se dio a conocer la lista de las y los aspirantes al Senado y a alguna diputación federal, entre ellos Enrique Vargas del Villar, quien buscará la Cámara Alta.

En lo que a diputaciones federales se refiere, en la Quinta Circunscripción, se leen nombres como Jorge Ernesto Inzunza Armas y Ana María Balderas. ■

Figuran siete mexiquenses en listas 'pluris' del PAN y PRI

ALMA RODRÍGUEZ

Los Partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN), han definido sus listas para diputaciones federales y senadurías por la vía plurinominal, en las que figuran siete mexiquenses.

En el caso del PAN, al Senado se colocó en la primera fórmula a Enrique Vargas Del Villar, actual coordinador de las y los diputados del blanquiazul en el Congreso del Estado de México, siendo su suplente Héctor Quezada Quezada, alcalde de Temascalapa.

Mientras que para los diputados federales de representación proporcional o plurinominales, se postula a Teresa Ginez Serrano, quien es secretaria del ayuntamiento de Huixquilucan; Ana María Balderas Trejo, diputada federal y ex alcaldesa de Atizapán de Zaragoza; y Jorge Ernesto Inzunza Armas, diputado federal y ex dirigente estatal del PAN.

Por parte del PRI, sobresalen los nombres de Cristina Ruiz Sandoval y la actual dirigente del par-

Las asignaciones dependen de la votación que reciba el partido político en los próximos comicios del 2 de junio

tido en la entidad, ambas diputadas federales, en la lista de 'pluris' al Senado de la República.

Para el Congreso Federal se contempla a Alejandra Del Moral Vela, ex candidata a la gubernatura del Estado de México, quien forma parte del listado para la Quinta Circunscripción en la que forma parte la entidad junto con Michoacán, Jalisco, Colima y Querétaro.

Tanto la designación de senadores como diputados plurinominales, dependen de la votación que reciba su partido político en los próximos comicios del 2 de junio.